

Virginia Hernández: “Institucionalmente el objetivo primordial es poner la asociación al día”



La Asociación Sanrafaelina de Tenis de Mesa tras la renuncia de Carlos Haddad como presidente, tuvo que salir a buscar quién tomaría su lugar y rápidamente se decidió que Virginia Hernández tome el cargo en un lapso que durará 2 años.

La entidad que tanto creció en estos años en todos los sentidos, sumando lo deportivo tendrá a Virginia como presidenta pero la comisión directiva también tiene a María Antonia Sombra como secretaria, el tesorero: Jorge Luque, como vocal titular: Nicolás Aranibar y vocal suplente: Enzo Ibarra.

Diario San Rafael dialogó con la flamante presidenta, quién se refirió a cómo se concretó esta posibilidad y recalcó: «»La Asrtm llevaba un tiempo sin autoridades, fue así que se convocó a formar lista para integrar una nueva comisión. Me interesó el cambio, ya que estuve como entrenadora desde 2016 y sentía que podía hacer algo más por el tenis de mesa desde este nuevo rol».

Sobre los objetivos, explicó: «Institucionalmente el objetivo primordial es poner la asociación al día en cuanto a papeles. Si bien contamos con personería jurídica, hasta el momento no se pudo acceder a recibir subsidios ni otros fondos por la falta de estos libros».

«Deportivamente hablando, queremos darle la mayor continuidad posible a las clases, y atender las necesidades que nos plantean los entrenadores en cuanto a materiales y estructura», subrayó la presidente.

Al referirse de lo que ha sido la pandemia y sus dificultades, acotó: «El 2020 y el 2021 han sido complicados en cuanto a participación en competencias, pero siendo Mendoza una potencia a nivel nacional se ha logrado mantener un nivel de juego similar al de años anteriores sin pandemia. Se ha conseguido darle continuidad a los torneos locales, y los jugadores más competitivos han participado en competencias dentro de la provincia».

Respecto a toda la comisión que la acompañan, puntualizó: «Nuestro equipo de trabajo está conformado por la secretaria: María Sombra, tesorero: Jorge Luque, vocal: Nicolás Aranibar, vocal suplente: Enzo Ibarra y los revisores de cuentas están Julio Pérez y Ricardo Carallo».

Del presente deportivo y el número de jugadores con el que cuenta, expresó: «Actualmente estamos trabajando con alrededor de 40 jugadores, entre chicos y grandes. El balance de los años anteriores es positivo, de hecho los resultados están a la vista con el nivel de jugadores que se forman en San Rafael. Pero bueno es cierto que con la situación de pandemia, los protocolos, y la escasa posibilidad de contactar con los chicos como normalmente se hacía en las escuelas, han generado cambios que se han sentido en todos los deportes».

Por su parte mencionó del arroz con pollo que organizan, recalcando: «Hemos recibido la colaboración de Adrián Reche para la realización de un arroz con pollo, él al igual que nosotros apuesta por el deporte y conversando surgió el tema de que hubo un cambio en la comisión directiva y quiso apoyar estas nuestras ideas».

Concluyendo la nota, hizo un balance a todo lo que es la asociación en este último tiempo: «Personalmente creo que el trabajo realizado por los entrenadores en cuanto a



iniciación, desarrollo y tecnificación es muy bueno ya que posibilitó la práctica cotidiana y la incorporación de muchos chicos y grandes al deporte.

«Si bien cada jugador tiene sus propios objetivos, nosotros como institución deportiva buscamos llevarlos a desarrollar su máximo potencial», finalizó.